

Ya son más de 800.000 los infectados por coronavirus en todo el mundo



Baltimore, 31 mar (RHC) Hasta la fecha de hoy, el número de infectados por coronavirus a nivel mundial ya supera los 800.000, de los cuales han fallecido 38.700, informa la Universidad Johns Hopkins.

Dicha institución recoge datos procedente de distintos organismos gubernamentales e internacionales, afines a las últimas incidencias de la pandemia que está azotando a todo el mundo. Entre ellos se encuentran las autoridades médicas de Estados Unidos, China, Europa y la Organización Mundial de la Salud.

Al mismo tiempo, un total de 166.768 personas ya se recuperaron de esta enfermedad.



Radio Habana Cuba